



Eine Gruppe von Insieme Ausserschwyz war im Glarnerland unterwegs.

Bild: zvg

Bergwochenende in Elm

Kürzlich trafen sich vier Gäste mit zwei Betreuern von Insieme Ausserschwyz zum Wanderwochenende.

Bei herrlichem Sommerwetter traf sich die Gruppe von Insieme Ausserschwyz beim Bahnhof Lachen. Die Fahrt mit dem Auto führte nach Elm und weiter mit der Luftseilbahn zum Ämpächli. Dort konnten die Teilnehmenden den fantasievollen «Riesenwald» besuchen mit seinen Riesen «Sardona» und «Martin». An 17 Erlebnisstationen lernten die Gäste die beiden Riesen kennen und erfuhren viel Wissenswertes von der Natur und den Bergen. Nach einer Stärkung führte die Wanderung über den Glarner Höhenweg mit traumhafter Aussicht zum

Martinsloch zur Skihütte Obererbs. Dort wurde ein schmackhaftes Nachtessen genossen mit anschliessendem Spiel und Spass bis zur Nachtruhe.

Am Sonntag fuhr die Gruppe mit dem Bus nach Elm zurück, wo der Elmer-Citro-Weg auf dem Programm stand. Unterwegs wurde eine feine Wurst an der Feuerstelle grilliert, bevor es schon bald wieder Zeit für die Heimreise war. Unterwegs im Restaurant Sternen in Benken wurde der legendäre Glacecoupe genossen.

Ein gelungenes Wochenende ist bereits Vergangenheit, und die Vorfreude auf nächstes Jahr ist gross. (eing)